Aargauer Zeitung 17. August 2015

Die Zauberkugel sorgte in Aarau für Begeisterung

Die Strassentheater sind seit Jahren fester Bestandteil der Theatertage in Aarau. Daran ändert die Neukonzeptionierung nichts. Am Samstag bevölkerten Akrobaten, Clowns und andere Theaterleute die Gassen – zur Freude des Publikums.



Der Comedy-Jongleur Kaspar Tribelhorn wusste das Interesse der Passanten zu wecken.

(...)

Nach einem Unterbruch vor zwei Jahren und dem letztjährigen redimensionierten Zwischenspiel sind die Theatertage nun endgültig zurück in der Stadt. Geblieben sind die Strassentheater. Diese bilden für Geschäftsführer Donovan Wyrsch eine Herzensangelegenheit. «Wir wollen das Theater zu den Leuten bringen und mit den Inszenierungen auf der Strasse erreichen wir Menschen, die sich ansonsten nicht gross für das Theater interessieren.»

Den besten Beweis dafür lieferte am Samstag der Comedy-Jongleur Kaspar Tribelhorn, der es mit Charme, Selbstironie, scharfen Messern und einer Kettensäge innerhalb weniger Minuten schaffte, Dutzende Menschen zu einem unterhaltsamen Zwischenstopp zu überreden.

(...)

(az Aargauer Zeitung)